

7月に入るとホールのあちこちに七夕用の竹が飾られました。入居者の皆さん、もちろん職員も願い事を書いた短冊を飾り付け、お菓子も買って、七夕の準備をしました。

7月7日、午後2時。お菓子を手に持った入居者の皆さんが輪になつてスタンバイ。いよいよ石岡介護士の司会で七夕開始。子供達が来るのを待つ皆さんに衝撃の事実を伝える司会者:「(コロナ過で)子供達が来られないでの、代わりに職員が皆さん所へ行き歌を歌つてお菓子を貰います」すると浴衣や甚平を着たまづ子さん。



戸惑う入居者の皆さん。それでも歌いながら身体をくねらせ、お菓子をおねだりする職員の姿に大ウケも。



「おかわりないの?」と、まだ半分しか食べていないのに、おかわりを希望する和子さん。全部食べてからと伝えると「じゃあ、急いで食べなきゃね」と搔き込み、口の周りをいちごシロップで赤く染めてました。例年なら、70~80人位の子供達(この地域に住んでいる子供より多い人数)がきて、入居者の皆さんとふれ合う大きなイベント。

来年はコロナが終息して沢山の子供達が来ますように。(何もしてないのに猫達から極度に嫌われ警戒される事務員・亀田)



潮寿荘だより

令和2年7月18日発行
発行: 特別養護老人ホーム 潮寿荘

記事: 7月担当潮寿荘職員
編集: 潮寿荘だより編集委員
題字: 山本和子(84歳)



セイタメニュー
そうめん(フレーン・梅)
天ぷら(えび・さす・牛)
サラダ・毛モ寒天

「浴衣綺麗だねえ、孫に着せたい」と二コ二コと笑顔で話すクリ子さん。阡子さんは、アルコール片手にお菓子を配りご満悦。

いつもと違う七夕まつりでも、盛り上がりおりました。後半は『かき氷』でクールダウン。



避難訓練
次回は8月8日夜7時が行ないます

Q 流しラーメン

やってます



前回は天候不良のため行えなかつた『流しそうめん』のリベンジ『流しラーメン』が7月13日に行われました。当日は入浴日だったこともあり、声掛けすると「暑い」と言う方もいましたが、麺が流れるようにセッティングされている様子をみると、皆さん目をキラキラさせて、先ほど泣っていた方も外で食べる事を快諾してくれました。皆さんが席に着くと「流しまくり」というかけ声とともに流しラーメン開始! (ラーメンのつゆは冷やし中華たれ) しかし流し手も初心者なため、麺が塊のまま流れたり、途中で止まつたり…: 暑りはすっかり晴れて強い陽射しに麦わら帽子。「暑いねえ」こと盛り上ります。石岡介護士は給付金で買った10万円のサングラスをかけて介助しています。

「おうい、唐揚げが流れてきたぞお

」誰かが入れてしまつたようです。まるで運動会のように競争心ギラギラで、みんな沢山召し上がって下さいました。次回は7月27日。

またお天気で、皆さんに満喫して頂けるといいな、と思いました。

セッティングした事務所の方、準備してくれた厨房の皆さん。大変お疲れ様でした。お礼は入居者様の『笑顔』ということです…。(笑)



ツンデレ久美子さん



僕が潮寿荘に来てから一番好きな入居者、久美子さんについて紹介したいと思います。最初の印象はあまり良い

印象です。ある日、居室で水分補給をしている時、ステキな笑顔の写真が貼ってあるをみつけたのでどこで撮ったのか聞くと「外に散歩に行つたときに撮

た」と話されました。「来年、僕と一緒に散歩に行きましょう」と言うと「寒くなかったらいいよ」と返事して下さり、いつか一緒に行って写真の様な笑顔を見たいなあうと思います。

(ゲームの腕前はプロ級。今はモバ(戦闘系)に夢中の介護士・高橋)

8月の予定

- 3日(月) 流しそうめん
- 5日(水) 誕生日
- 6日(木) お墓参り
- 8日(土) 18:45 夜間避難訓練
- 19:15~ 花火大会
- 10日(月) スイーツバイキング!!
- 17日(月) 流しラーメン
- 31日(月) 野外でシンギスカン

お知らせ
飲食禁止
駐車場の用意毛
おりませんが
地域の皆さん
どなたごも
見学できます



さいだよさるの自己紹介

皆さんこんにちは。庶務の佐井田勝です。去年の12月より勤務させてもらっています。自分の母も入居者の皆さんと年齢が近いため、とても親近感があります。あつやば!! 自分の歳、バレちゃいますね! 歳の話には置いといて、自分紹介。私は物を作ったり、直したりする事が好きなので、車イスや部屋の物などが壊れましたら佐井田工務店? へ気軽に声をかけて下さいね お金はとりませんので…。後は、お嫁さん募集中です。我こそは、と言う勇ましい方は気軽に声をかけてくださいね♪ 仕事の方は、まだ修行中ですが皆さんのが役に立てるようガンバっていきますのでこれからもヨロシクお願ひいトで過ごされ、レクリエーションに積極的に参加される事もありますが、印象が強くなりました。普段はベットで過ごされ、レクリエーションには素晴らしい笑顔を見せて下さり楽しません。それでも参加して頂いた際は素晴らしい笑顔を見せて下さり乐しそうに過ごされています。ですが30分もすれば「部屋に連れて行つてちょうどいい」と言われるので残念だなあうと思います。

(夏のメイン業務は草刈り。潮寿荘の草刈まる。庶務・佐井田まさる) つた」と話されました。「来年、僕と一緒に散歩に行きましょう」と言うと「寒くなかったらいいよ」と返事して下さり、いつか一緒に行って写真の様な笑顔を見たいなあうと思いました。

皆さんこんには。庶務の佐井田勝です。去年の12月より勤務させてもらっています。自分の母も入居者の皆さんと年齢が近いため、とても親近感があります。あつやば!! 自分の歳、バレちゃいますね! 歳の話には置いといて、自分紹介。私は物を作ったり、直したりする事が好きなので、車イスや部屋の物などが壊れましたら佐井田工務店? へ気軽に声をかけて下さいね お金はとりませんので…。後は、お嫁さん募集中です。我こそは、と言う勇ましい方は気軽に声をかけてくださいね♪ 仕事の方は、まだ修行中ですが皆さんのが役に立てるようガンバっていきますのでこれからもヨロシクお願ひいトで過ごされ、レクリエーションに積極的に参加される事もありますが、印象が強くなりました。普段はベットで過ごされ、レクリエーションには素晴らしい笑顔を見せて下さり乐しません。それでも参加して頂いた際は素晴らしい笑顔を見せて下さり乐しそうに過ごされています。ですが30分もすれば「部屋に連れて行つてちょうどいい」と言われるので残念だなあうと思います。

(夏のメイン業務は草刈り。潮寿荘の草刈まる。庶務・佐井田まさる) つた」と話されました。「来年、僕と一緒に散歩に行きましょう」と言うと「寒くなかったらいいよ」と返事して下さり、いつか一緒に行って写真の様な笑顔を見たいなあうと思いました。